

Enrique Ortolá y José Ángel Asencio nombrados Rey Jaime I y Ra'is de Crevillent

Nombramientos Rey Jaime I y Ra'is de Crevillent 2022

Redacción - 24/03/2022

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" tiene el placer de comunicar el nombramiento de D. Enrique Ortolá Aguilar, como Rey Jaime I 2022 y de D. José Ángel Asencio Alfaro como Ra'is de Crevillent 2022.



Dicho nombramiento se hizo efectivo, por aclamación, en Sesión de Junta Directiva Ordinaria celebrada el pasado martes 22 de marzo de 2022, a propuesta de la Presidencia.

Enrique Ortolá Aguilar - Rey Jaime I 2022

Nace en Pego el 28 de junio de 1961, casado y con un hijo.

Desarrolla su labor profesional en diferentes empresas dedicadas a los productos cárnicos. Ejerce como adjunto a la gerencia en la empresa de productos cárnicos Valga para posteriormente ejercer como gerente en la mercantil Jomarsa y en Avisoper as - como responsable del montaje del matadero en la empresa Florida.

En 1990 adquiere la empresa Cárnicas Crevillentinas, semilla de la que actualmente es Cárnicas Ortolá. Actualmente bajo su dirección, la empresa cuenta con más de 40 trabajadores y es una de las referentes en la preparación de productos cárnicos en España.

Reconocido aficionado al fútbol, su afición le llevó en dos etapas distintas a tomar las riendas del Crevillente Deportivo. En la actualidad ocupa el cargo de vicepresidente en la Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana.

Colabora con distintas asociaciones benéficas de la localidad como el Centro Ocupacional Virgen de los Desamparados, Cáritas o Cruz Roja, entre otros, de esta última es poseedor de la Medalla de Plata.

Su vinculación con las Fiestas de Moros y Cristianos se inició en la comparsa Almogávares, dos años más tarde paso a formar parte de los Dragones de San Jorge, comparsa en la que fue Capitán Cristiano, junto a su mujer Rosa, en el año

2005. Benefactor reconocido de la Festa, es poseedor de la Medalla de Plata de la Asociación de Fiestas. Es promotor y gestor del Concurso de Pintxos Festeros y organizador de la Fiesta de la Hamburguesa.

José Ángel Asencio Alfaro - Raís de Crevillent 2022

Nace en Crevillent el 18 de enero de 1950, casado y con tres hijos. Hizo el bachillerato en el Instituto Jorge Juan de Alicante Es profesor de Educación General Básica; cursa estudios de Filosofía y Letras en el CEU de Alicante. Mediador de Seguros titulado, Agente Comercial, Técnico y Experto Universitario en Protocolo y Experto Universitario en Imagen y Marketing Personal, titulaciones otorgadas por la Universidad Miguel Hernández de Elche.

Desarrolla su labor profesional vinculado a MUTUA PATRONAL ILICITANA, actual MUTUA MAZ, como Delegado Comarcal en Crevillent desde 1977, siendo Director Comercial de esta Mutua para la Provincia de Alicante desde el año 2013, hasta su jubilación en el 2015.

También colabora con MUTUA ILICITANA de SEGUROS, ejerciendo como Agente Afecto a la misma

Entre 1993 y 2003 ocupa la presidencia de la Asamblea Local de Cruz Roja Española en Crevillent. Organización en la que ha sido responsable autonómico de Protocolo y Comunicación. Miembro de La Asamblea Nacional y del Consejo de redacción de la Revista de Cruz Roja Española, así como Vice-Presidente Provincial de Cruz Roja en la Provincia de Alicante, hasta Julio de 2016.

Es miembro fundador de la Comparsa Dragones de San Jorge en 1967, Comparsa a la que sigue perteneciendo en la actualidad.

En el año 1994 entró a formar parte como Adjunto en la Presidencia de Enrique Manchón Ruíz, encargándose del Área de Protocolo y Responsable de los Medios de Comunicación. Ha ejercido como Mantenedor y Presentador en diversos actos de la Asociación de Fiestas y de las Comparsas.

Presidente de la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos San Francisco de Asís desde enero de 2001 hasta el 29 de febrero de 2020.